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こんにちは
本日は地区米山委員会より、長様、小田部様お越しいただきありがとうございます。今月は
米山月間と言うことでこの後卓話をよろしくお願いいたします。
秋の気配がより一層深まって参りました。秋と言えば旬の味覚を楽しむ「食欲の秋」、秋の夜
長に「読書の秋」、感性を磨く「芸術の秋」、それから「スポーツの秋」、など様々言われてい
ますが、皆様はどんな秋を思い浮かべますでしょうか？
このころが体育の日で各地運動会が開催されていました。娘の運動会は出場する競技が多
くて女の子の騎馬戦があったり、組体操では最後にピラミットを作ったりと盛りだくさんな　面
白い運動会、感動する運動会でした。今、孫の運動会では　少しでも危ない事はやらない、
難しいことはやらないといった、生徒一人が登場する競技は、リレーに出なければ2種目か3
種目のダンスとかけっこ位です。コロナ禍がそれに拍車をかけ、元のような運動会には中々

戻すことが出来ないようですが、勉強が苦手だけれど運動は得意な子どもたちが活躍して

ヒーローになれる運動会が再び出来るようになるといいなぁ～と思います。

そして、運動会と言えば、朝早くから作る手作りのお弁当、我が家は7種類の具が入った海

苔巻すしとかんぴょうを巻いた稲荷ずしがメインでした。もちろんあのニンニク味です。運動

会の時だけ稲荷ずしにかんぴょうを巻くのは、運動会ははじまきをして頑張るからだ、と私の

母からの言伝えでございます。子供たちにとっては、お弁当も運動会のワクワクする楽しみ

の一つだったと思います。今は、運動会もほとんどの午前中で終わるのでお弁当はいらなく

なっています。しかし我が家では、毎年海苔巻すしと稲荷ずしをつくり皆で食べることを恒例

としています。体育、スポーツを通して感性を育むことと共に、食育という食事からも感性は

磨かれると私は思っています。

実は私は、もう期限切れになっていますが、NPO法人「日本食育協会」の食育指導士の資

格を持っていたことがあります。4月19日が食育の日になりますのでその頃、年度半年後に

食育の話を機会がありましたらさせていただきたいと思います。

以上挨拶といたします。



１０月２４日火曜日の第7グループ合同事業ポリオデーの出欠と、

１１月１２日 日曜日の地区大会の出欠の回覧をまわします。

参加宜しくお願いします。

次期副会長  鈴木 勤会員 次期副幹事  江田 純也会員

米山奨学生 米山記念奨学会  副委員長  長  正英様
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米山委員長より紹介

幹事 会務報告

指名委員会より

指名委員会より発表

米山委員会  卓話



豆辞典より



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　原田　篤委員長

　・米山記念奨学会副委員長　　長　正英様

　　　地区米山記念奨学会委員会をお呼びいただきありがとうございます。

　　　どうぞよろしくお願い致します。

　・設楽光江会長

　　　長様、小田部様、本日は当クラブへお越しいただき卓話ありがとうございます。

　　　当クラブは若いメンバーがいますので私を含め大変勉強になりました。

　・刀川貴美子幹事

　　　次年度、鈴木副会長、江田副幹事、おめでとうございます。

いよいよですね、大門会長、篠原幹事。

　　・篠原　浩会員

　　　　米山記念奨学会副委員長　長様、学友委員会　小田部様、おいでいただき

　　　　ありがとうございます。卓話ありがとうございました。

　　・安田　博会員

　　　　長副委員長様、小田部委員様、本日は卓話ありがとうございました。

　　　　これからも宜しく。

　　・高橋　宏会員

　　　　陽北RC　長さん、本日は、ありがとうございました。

　・鷹見直人会員

　　　小田部さん本日水曜日は定休日にもかかわらず卓話ありがとうございます。

　　　YEG時代、鹿沼東RCにお誘いしていましたが、もっと強く誘っていれば

　　　良かったと思いました。

　・亀山弘晃会員

　　　長様、小田部様、本日はお話ありがとうございました。

　　　勉強させていただきます。

　　　そして長様におかれましては、週末の野球大会会長として、ご盛会を祈念

　　　致します。

　　　鹿沼東は来年出れる予定の様です。

  ・保谷芳則会員

  　　結婚記念お祝ありがとうございました。とてもおいしかったです。

  　　実はロータリー入会時に息子の誕生日と同じ日だった事を思い出しました。

  ・見目博克会員

  　　いつの間にか在籍２０年です。

  　　皆様にささえられてなんとか今までいられました。

  　　これからもよろしくお願いします。

  　　表彰ありがとうございました。

  ・鈴木和也会員

  　　１０月お誕生日祝。

  高級パン詰め合わせありがとうございました。おいしくいただきました。

  　・木村剛考会員

  　　　祭り無事終了　

  　　　朝日町　祭典委員長　木村剛考

  　・鈴木　勤会員

  　　　皆様　今後共　御指導、御協力どうぞよろしくお願い致します。

  　　　長様、小田部様、本日は卓話ありがとうございました。

スマイル報告



　  ・前田裕之会員

  　　　鈴木勤次年度副会長おめでとうございます。

　  　　こんなに早く女房にふられるとは思いませんでしたが、新しい相方が江田さん

　  　　じゃしょうがないなぁ

　  ・石川　仁会員　早退

・出席報告　吉村　繁委員長

１０月  １１日

ロータリアンの国際ゴルフ親睦グループ（IGFR)による
日本で初めて開催された川奈ゴルフコースにて
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